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私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 10月12日（木）

卓話 米山奨学生 範 虹宇 さん

例会日：2023年9月28日
2023年10月5日

■ 本日の卓話

「米山月間」

  米山奨学委員長 河村 幸司 君

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 10月度定例理事会

10月を迎え早や3カ月が過ぎました。 朝晩はめっきり涼しく、凌ぎ易い気候となりようやく寝苦しい夜から解放されまし
た。
読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋、等々秋を表す様々な表現がありますが、皆さんにとっての秋は「○○
の秋」でしょうか？ 私は「実りの秋」と捉えています。稲を代表に穀物や果実の収穫を始め、「まったけ」や「栗」「秋刀
魚」「柿」等々旬の食材をあげてもきりが有りません。「食欲の秋」は此処から来ているのでしょう。
そしてこれらの実りを受け、稲作の終わりに際して神の恩恵に感謝する行事「秋祭り」が全国的に行なわれます。中でも
枚岡神社の「秋郷祭」はこの地域ならではの伝統あるお祭りで生活に根付いた歴史あるお祭りであることは言うに及び
ません。保存会の皆さんは既に心ここにあらずではないでしょうか。 実りは食物だけではなく、色々な事柄に対する成
果そのものも表します。苗を植え、種を蒔き、肥料、水を与え、日光に照らす。手間をかけ縁に触れ実りを迎える。 当た
り前のことのようですが、謙虚にその成果に感謝しなければなりません。 さて、「人間学を学ぶ月刊誌」致知の今月号
巻頭に創刊45周年を迎え、想いを馳せると二つの言葉が浮かぶとありました。一つは「四時の序、功を成すものは去る」
－『十八史略』にある言葉だそうです。 四時の序とは「春夏秋冬」の順序の事で春は春の役割を精一杯果たして夏にそ
の立場を譲っていく。夏は夏の役割を精一杯果たして秋に譲っていく。秋は秋の、冬は冬の役割を果たして次の季節に
譲っていく。このように四季が巡るように、人もまたそれぞれの役割を果たして次の人にその立場を譲っていかねばなら
ない。ということです。二つ目は「縁尋機妙、多逢聖因」です。良い縁が良い縁を呼んで発展していく様は誠に妙なるもの
がある。というのが「縁尋機妙」で、「多逢聖因」は良い人に交わっていると良い結果に恵まれる。ということです。
秋が私の役割だとすると、夏の役割を精一杯果たされた藤本直前会長から立場を譲り受け、精一杯秋の役割を果たし、
次の季節の戸田さんに立場を譲っていくことということでしょうか。年間事業の遂行は勿論ですが、精一杯という意味で
も「会員増強」という成果を出したいと思います。当クラブ会員の良縁で人が増え、クラブの発展に寄与できればと思い
ます。ロータリークラブは単年度の役割故、精一杯役目を果たし、次年度にしっかり引き継ぐことが組織の存続と発展に
とても大切なことだと再認識させていただきました。
ところで、今月は米山月間です。米山奨学委員長の河村さん、本日の卓話を宜しくお願いします。 そして来週は米山
奨学生の範さんの卓話です。９月２４日の延原ガバナー公式訪問を終え、この後は、秋のRYLAセミナー、小田原中RC
訪問の秋の家族旅行、生駒学園招待事業等々年末まで事業も目白押しです。
皆様、実り多い秋となります様引き続きご協力の程宜しくお願いします。

地域社会の経済発展月間
米山月間

２０２３～２４年度

 第３回 大橋年度幹事団会議議事録

日 時：２０２３年９月２５日 月 １６ ００～１７：００

場 所：ガバナー事務所 大会議室

議事録：議事録グループC

司 会：吉崎次年度代表幹事予定者

1.

開会、ガバナーエレクト挨拶 大橋ガバナーエレクト

１０月も近くなり予算取りを行う時期。１月には国際

協議会等時間があるようで余り無い。一つずつ確

実に進めていく。

２ 出席者確認

会場；大橋、吉崎、中西、古川、吉川、岡田、石田、

河村、一由、井上、山村、木村

ZOOMZOOM；山崎、新井、戸田、平澤、大石、森本

３ 報告・協議

資料0. チェックポイント資料の確認 吉崎次年度代

表幹事予定者

各ワーキンググループのテーマとチェックポイント

（期限）の説明 ガバナー方針の説明

資料中の財務委員会提出時期 11 月⇒11/21 12 

月⇒12/19 と情報あり。

A

A．国際大会・地区大会グループ

(1)

地区大会準備状況 岡田実行委員長

晩餐会はソプラノ歌手の岡本知高氏で進める。食

事と公演をわけるかどうかは今後問い合わせる。エ

スカーション（家族の集い）は西村さん（元大阪ネク

スト）に一時間程度のバイオリンを依頼。ピアノの方

も同様に頼めるかどうか。二日目友愛の広場は田

原さんに依頼。本会議は（西村、茨木でMBS 関係

の方とコンタクト中）。分科会の会長幹事部門の講

師は現在検討中。自身の思いとして米山部門は若

林委員長に、大阪クラブのサラヤさんに環境問題と

職業奉仕の話をしていただいてはどうかと考えてい

る。

中西副代表幹事は地区大会の組織案を岡田実行

委員長と作成→形（一覧表）にする。

(2)

国際大会地区ナイト準備状況

カナダカルガリーでの大阪ナイトを参加者の交流を

目的とし計画、場所予約等を行う。

大阪ナイトは（みどりRCRC）井上さんにご協力を頂

き進めていく。国際奉仕委員会とも協業。

B

B．地区活動グループ

田原副代表幹事は欠席の為吉崎次年度代表幹事

予定者から

地区活動グループの３セミナーが上手くいくかどう

かで大橋年度が成功かどうか評価される。１１月に

財務委員会にプログラム・予算書提出必要。一か

月遅れても可。地区委員会の立ち上げについては、

９月２６日次年度委員長との会合がスタートする。

PET S 、地区協のプログラムにラーニングの影響

があるが、どうしていくのか。

(1)PET

(1)PETSS・地区協について 石田地区チーム実行

委員長

研修からラーニングというRIRIの流れをふまえ、研

修の内容や方法に工夫が必要。「講習を聴く」から

「自分が学んでいく」形に。山本地区研修委員長よ

り提示された大橋年度の為のPETPETSSプログラ

ム案説明。予算、日程を含め部屋等を山本研修委

員長に相談が必要。

（岡田地区協実行委員長）会長幹事の分科会は外

せない。クラブ活性化の為には会員増強や参加者

増加を話し合ってはどうか。またラーニングに限ると

出席者の勉強の場がなくなり知識の向上が図れな

いと考える。２０２４年４月には決定の必要有だが

RIRI方針通りでなく従前どおり実施したい。しかしな

がら、それについては大橋GEGEの方針が最も重要

で、委員会で相談し進めていく。

C

C．地区運営グループ

古川副代表幹事はGG事務所運営の運営について、

楽になるツールや方法を検討。

ガバナー月信は随時進行する。

それを受け、DXDXチームは第11回会議では、たく

さん出席して頂いたが分科会なので人数を絞り、新

たなLINELINEグループを作成し進めていく予定。

その中でGG事務所の就業規則と給与規則は１１月

上旬にはメンバーに共有する。

ガバナー月信については基本とオリジナルを検討

中。生駒山が近いので表紙は緑を基調としたい。ガ

バナーエレクトのご希望があれば聞いていく。

また、月信編集チームは

ガバナー 大橋秀典((東大阪東))、地区代表幹事 吉

崎広江((東大阪東))、地区副代表幹事 古川靖明

((東大阪東))、地区常任幹事((ガバナー月信)) 木村

芳樹((大阪南))とする。

松木常任幹事は効果的なプレゼンの組み立て、

ファイル作成する担当。クラブ訪問で使うプレゼン

ツールや地区大会のPRPRビデオをどうするかを検

討。

地区共通事項として危機管理徹底のための周知活

動、DEIDEI検討、顧問団形成などがある。

それぞれのグループでは、次回会議で進捗を報告

お願いします。

次回大橋年度幹事団会議は１０月１６日((月))１６時

～ ＠ガバナー事務所

以上



9/7 9/14 9/21

HC出席 26(2）名 28(2）名 28(2）名

MU出席 5(0)名 7(1)名 5(0)名

修正出席率 75.61％ 79.55％ 76.74％

（9/21）の出席者数：28名（2）内ＺＯＯＭ出席1名
ビジター3名：国際ロータリー第2660地区

ガバナー  延原 健二 様
地区代表幹事 前田要之助 様
 地区常任幹事 木下 基司 様

東大阪東フューチャーロータリー衛星クラブ
 佐藤 俊一議長

（9/28）の出席者数：29名（3） 
ゲスト  1名：米山奨学生 範 虹宇さん
ビジター2名：東大阪東フューチャーロータリー

 衛星クラブ  田原 靖夫 会員
     土谷美佐子会員

9/28 出席率：65.91％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：51名（免除10名）

出席報告 9月28日

台中のローガン君を訪ねて

9月23日(土)台中を訪問しました。
次男の陽二郎が青少年交換時から現在の台湾
大学(ホストマザーの母校だそう)へ入学後も、
ずっとサポート頂いてる彼のホストファミリーに会
うために訪台中を計画しました。折角台中を訪れ
るのでローガンにも連絡したところ、彼と彼のお母
さんが食事会を企画してくれました。
食事会は最近オープンしたという、台中のらら
ぽーとの中のレストランでした。流石ららぽーと、
店内は日本のショップばかりでまるで日本にいる
かのようでした。ローガンは日本のファッションが
大好きで、青少年交換時、まだ1か月目なのに毎
日買い物をして帰り、ママにカード使用禁止と言
われたエピソードがあります。この日も日本の若
者ブランドのファッションで、髪型もパーマをあて
ておしゃれに気を遣っている男の子という感じでし
た。とてもカッコ良くなっていました。
ローガンは日本の大学に進学したいそうで、その
準備のために今の大学に通っているそうです。台
湾には徴兵制度があり、大学に籍を残しておかな
いと招集されてしまうのだそうです。ローガンは卒
業しない大学に週に3日だけ緩く通っているそうで
す。
ローガンのママとは、ファッションに教育に子ども
のやりたい事を応援するのはお金かかるよ
ねー！とママトークで盛り上がりました笑。
ローガンは現在日本語検定N2まで合格したそう
です。範ちゃんをはじめ、米山奨学生はほとんど
がN1の資格を持っているので、あと少し！というと
ころでしょうか。11月には台湾全土で海外へ留学
する子を応援するための試験があり、10名だけが
選出されるのだそうです。その試験で成績上位者
となり選出されると日本での学費が4年間無料に
なるのだそうです。
もしかしたら、来年春から、ローガンは日本の大
学生になっているかもしれません。またクラブにも
遊びに来てもらいたいですね。

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

先般の東輪会合同例会にご出席の皆様、お疲れ

様でございました。

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、10月度定例理事会

【2】 10/6（金）第1回東輪会ゴルフコンペ

【3】 10/7（土）公共イメージ向上セミナー（地区）

（城戸会長、前田広報委員長、衛星・大塚会員、

 衛星・田原（靖）会員出席）

【4】 10/10（火）衛星クラブ例会 19：00～

【5】 10/12（木）第1回指名委員会

【6】 10/13（金）ＩＭ第4組会長・幹事会（金輪会）

（城戸会長、井戸田幹事出席）

≪連絡事項≫

【1】 本日例会後、事務局にて10月度定例理事

 会を開催いたします。理事の方よろしくお願

いいたします。

【2】 地区大会の出欠がまだの方は10月24日（火）

 までに事務局までご回答をお願いいたします。

2023年9月21日延原ガバナー公式訪問

会員コラム 田原 さおり

2023年9月28日 東輪会合同例会
於：シェラトン都ホテル大阪

大橋ガバナーエレクト今月の予定

（代表幹事予定者：吉崎記）

10月3日  第2回ガバナー指名委員会

10月5日  第2回危機管理委員会

10月6日  第2回諮問委員会

10月7日  公共イメージ向上セミナー

10月12日 ポリオイベントマスコミ対応（テレビ大

阪）

10月13日 規定・決議審議委員会

10月14日 青少年交換派遣候補生選考会

10月16日 第4回幹事団会議

10月19日 青少年統括委員会

10月21日 ガバナー補佐エレクト会議

10月21日 大阪学院大RAC認証状伝達式

10月22日 END POLIO NOW チャリティハロウィン

パーティ

10月24日 第2回大阪・関西万博実行委員会

10月29日 インターアクト年次大会

（ひとこと）

10月はRACが中心に企画したポリオイベントが開

催されます。他地区からも注目されている青少年

の取り組みが何とかうまくいくよう後押ししていき

ます。

また、いよいよ来年の３セミナーの準備が具体化

してきました。研修からラーニングへというRIの大

方針の変化を初めて具体化する年度として、良い

変化を起こしていきたいと思っています。

皆さんのお陰で段々大橋年度の形がおぼろげな

がら見えてきたように感じています。多くの皆さん

のご協力のおかげです本当にありがとうございま

す。

これから益々忙しくなってきますが、どうぞよろしく

お願いいたします。
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